

L'astronaute de l'ESA Thomas PESQUET en mission à Cannes

Monaco le 17 mai 2022,

Forte de son engagement dans la **Pop Culture** visant à rapprocher **Art, Science et Education**, dans tous ses projets, **SHIBUYA PRODUCTIONS** ne pouvait pas rester insensible à l'avant-première du retour d'un film culte "**Top Gun Maverick**", prévue **le 18 mai 2022, lors du 75^e Festival de Cannes.**



© Thomas Pesquet

SHIBUYA PRODUCTIONS a souhaité, pour cette occasion, **inviter un super héros de la vie réelle pour gravir les célèbres marches de Cannes.**

Thomas PESQUET, l'européen qui a passé **le plus de temps dans l'espace**, nous fera la joie d'être à nos côtés pour cet **évènement**, qui s'annonce d'ores et déjà **épique** pour de **nombreux fans** à travers **le monde.**

Il profitera de son séjour cannois pour **présenter sa mission** à des lycéens.

Rendez-vous le 18 mai dès 19h !

À propos de Shibuya Productions : Fondée en 2014, Shibuya Productions est la première entreprise monégasque de jeux vidéo, d'animation et de manga. Disposant de contenus forts tels qu'*Astroboy Reboot*, *Shenmue III*, *Twin Mirror* ou encore *Blitz*, Shibuya Productions réalise également des documentaires et des films de fiction. L'entreprise organise chaque année à Monaco ainsi qu'à Kyoto les évènements MAGIC dédiés au développement de la Pop Culture.

<http://www.shibuya-productions.com> <http://www.magic-ip.com>